

Fecha 22.07.2015	Sección Empresas y Negocios	Página 24
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

A LA VISTA

A falta de tren, vuelan

 **Aeroméxico** anunció que a partir de octubre ofrecerá dos vuelos diarios entre la ciudad de México y Querétaro, con la finalidad de reforzar la conectividad en el Bajío. Detallaron que las nuevas conexiones se sumarán a las tres frecuencias diarias que opera desde Monterrey, operadas con equipos Embraer 145 para 50 pasajeros. Asimismo, podrán acceder a la terminal 2 del **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM)**, para conectar con vuelos a más de 40 ciudades en el país, 16 en Estados Unidos, 15 en Latinoamérica, tres en Canadá, tres en Europa y dos en Asia. *(Agencias)*

